



540 Euro für die UN-Flüchtlingshilfe

540 Euro sind durch Besucherspenden der Ausstellung „Kleine Konflikte“ der Arbeiterwohlfahrt (Awo) zusammengekommen. Der Künstler Urs Kessler (21), Mitglied der Awo-Jugendgruppe „Think forward – create future“ hatte sich fotografische Gedanken gemacht über Konflikte und Kriege. Sein Werk wurde in Gelsenkirchen und Bottrop gezeigt. Die Spenden gehen an das UNHCR, die Flüchtlingshilfe der Vereinten Nationen. Im Bild (von links): Carolin Pöger, Awo-Jugendprojekte, Gudrun Wischnewski, Awo-Geschäftsführerin und Urs Kessler beim Zählen der Spenden. FOTO: AWO